



Avanza proceso para reforma judicial



La bancada mayoritaria de Morena en la Comisión Permanente pospuso para este martes la aprobación del dictamen sobre la convocatoria a los foros de la reforma al Poder Judicial, que propuso la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Este lunes se instaló la Primera Comisión de la Permanente, encargada de aprobar la convocatoria, pero se declaró en sesión permanente y citó para este martes a las 17:00 horas, a fin de discutir y votar el dictamen.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/avanza-proceso-para-reforma-judicial/495396>